



糸魚川市立青海小学校

令和4年度 NO. 13

令和5年3月23日



保護者・地域と共に歩む学校を目指した 1年間でした ご理解とご協力に感謝申し上げます

熱中症やコロナに翻弄された1年間でしたが、子どもたち、保護者、地域の皆さまの感染対策へのきめ細かなご配慮により、一定の制限はあったもののICTを活用しながら、ほぼ同様の教育活動を行うことができました。今日、無事に終業式を終え、明日は第76回の卒業式です。18名の卒業生の門出を祝福し、在校生と教職員一同、心を込めて行わせていただきます。

学校運営協議会報告 (2/22)

<学校運営について>

- ・各種アンケート結果が、1学期より向上しているものが多い。改善を加え、学校運営をしている様子がよく分かった。

<電子メディア視聴について>

- ・他の項目に比べてアンケート結果は低いですが、令和3年度「デジタルメディア家庭のルール」に取り組んで以降、劇的に向上していることが分かった。親子の話合いの仕方が分からないという困り感も聞かれた。来年度は、親子の話合いの仕方についてアドバイスをいただけるような講演会を開催するのも良いのではないかと。

<きずなプロジェクトについて>

- ・「きずなプロジェクト感謝の会」はとても良かった。来年度は保護者も参観できると良い。
- ・活動は、ほぼ軌道に乗ってきた。地域協力者も大変喜んでいて。細かい課題については、来年度スタート時に改善策を講じてほしい。回収については、集める子どもの都合に合わせ、相互に曜日を調整するのも一つの方法であろう。

<総合学習の成果と課題について>

- ・地域のことを発表してもらい、親としても地域を知ることができて良かった。
- ・3月のきらら青海での成果発表は良いことだ。楽しみにしている。
- ・来年度は、「青海ふるさとウォーキング」を歌外波地区で予定している。7月は海岸清掃がある。たくさん子どもたち、保護者の皆さんの参加を期待している。
- ・「青海竹のからかい」は、地域の貴重な伝統文化である。学校運営協議会としても、子どもたちが安全に参加できるように、PTAや保存会、公民館に協力をお願いしていく。

150周年記念事業実行委員会報告 (2/28)

- ・今年度で組織や各部の活動内容がほぼ決定した。来年度早々に実際の活動を開始する。
- ・来年度入学式から、「創立150周年記念」の冠を付けた教育活動を行っていく。
- ・学校坂下に設置する「カウントダウン掲示板」を、1学期始業式からスタートする。

地域とのきずな深まる きずなプロジェクト感謝の会



2月22日（水）きずなプロジェクト感謝の会を行いました。児童会のエコボラ委員会を中心に、1年間続けてきた活動の成果を発表しました。

エコボラ委員会が今年の成果を発表し、各学年代表が感想発表を行いました。低学年児童は、「緊張したけど、地域の人と挨拶ができるようになりました。今は朝晩会う時にも挨拶ができるようになり、嬉しかったです。」中学年児童は、「アルミ缶を取りに行くと、いつもありがとうと言ってもらいます。地域の人のためになっていると感じています。嬉しいです。」高学年児童は、「自分の行動が誰かの役に立ったり、支えたりしていると感じる嬉しさで、もっとやりたいと思いました。この活動を通して、自分で何かできることはないか考えるようになりました。」と自らの思いを発表しました。きずなプロジェクトをとおして、成長している子どもたちの育ちを感じることができ、とても嬉しく思いました。

この後、エアマットを校区の老人介護施設「至誠会」に贈呈しました。また、リサイクル業者「三兄」の代表の方から、リサイクルや社会貢献について貴重なお話をお聞きしました。



学校運営協議会のお声かけにより、収益金の一部を、児童用図書として「きずな文庫」購入費用に活用させていただきました。

プロジェクト2年目の感謝の会を通して、学校、保護者、地域を繋ぐ重要な活動になってきていると感じています。事業目的を忘れずに、毎年改善を重ね、持続可能な取組となることを願っています。

令和5年度は、5月19日（金）から開始する予定です。それまでの期間は、小学校児童玄関前のアルミ缶回収場所まで、ご持参いただければありがたく存じます。

総合学習の学びを発信

3月1日（水）～3月7日（火）きらら青海アトリウムにおいて、3年生から6年生の総合学習の学びをまとめた資料を展示しました。多数の皆様からご覧いただきました。大変ありがとうございました。



よりよい学校生活を目指して!

活発な話し合い



2月21日(火)第2回目の児童総会が行われました。各委員会の報告の後、3年生以上の参加者で20以上の活発な質疑応答が行われました。「読書旬間以外にも本を3冊借りられると嬉しいです。」等の意見が出され、子どもたちが主体的に学校生活を良くしていこうという意欲を感じました。この話し合いを経て、来年度、各委員会の委員長になる5年生

が決意表明をしました。最高学年の6年生から5年生に、青海小学校の伝統が引き継がれていく大切な時間でした。

6年生の皆さん とう!

優しくしてくれてありがとう 心温まる6年生を送る会



3月3日(金)子どもたちの卒業式「6年生を送る会」が行われました。5年生が企画運営し、各学年が6年生への感謝の気持ちを伝えました。下学年の子どもたちの発表や感謝の言葉から、6年生の日頃の優しい関わりの様子が伝わってきました。6年生は、今までの思い出や感謝の気持ちを劇やダンスで伝えてくれました。いつも真面目な6年生が、思いっきりの笑顔で演じたり踊ったりしている姿は、下学年の子どもたちにとって、とても新鮮だったようです。「ハッピースマイル」の名前の通り、笑顔で楽しい青小の校風を吹き込んでくれました。全員が、とっても幸せな時間を過ごしました。



保護者の皆様へ 子どもが自転車に乗る際のヘルメットの着用について

各家庭で自転車の点検と安全指導を確実にを行い、保護者の判断の下、自転車乗りを許可してください。例年3年生が行う交通安全教室において、警察署の方からヘルメット着用の重要性についてご指導いただき、子どもが自転車に乗る際には、ヘルメットを着用することになっています。

ヘルメットの購入は、各家庭で「SG(一般財団法人製品安全協会)マーク」のあるものをお選びください。交通事故が起きないように、ご準備とご指導をお願いいたします。

また令和4年10月1日から自転車損害賠償責任保険等への加入が義務化されました。交通事故で加害者となり、多額の損害賠償が発生することがあるためです。4月1日から施行されます。

子どもたちのがんばり

○糸魚川中央ロータリークラブ 2022-23 年度「わたしの夢」作文

最優秀賞 小野 結奈（5年生）

○第 23 回上越地区小・中学生俳句大会 入選 岩崎 考良（6年生）

○新潟県硬筆書き初め大会

特選 古市 菜々里（2年生）

準特選 矢澤 菜月（2年生） 杉村 華（1年生） 長谷川 廉（1年生） 森 沙羅良（1年生）

○新潟県児童生徒絵画版画コンクール <版画の部>

特選 清水 亮志（3年生） 奥山 稜太（3年生） 関原 夏海（2年生）

○日本漢字能力検定 合格者 35名 ○日本英語能力検定 合格者 4名



行事予定



日	月	火	水	木	金	土
26	27 離任式 春休み	28 春休み	29 春休み	30 春休み	31 春休み	1
2	3 春休み	4 春休み	5 春休み	6 春休み	7 新任式 始業式 入学式前日準備 (5・6年)	8
9	10 入学式 5限後下校(2～6年) 給食開始(2～6年)	11 発育測定(4・5・6年) 課外金管(5・6年)	12 発育測定(1・2・3年) 児童集会	13 視力・聴力検査(4・5・6年) 委員会活動(5・6年) 課外金管(5・6年)	14 視力・聴力検査(1・2・3年) 1年生給食開始 通学団総会・集団下校	15
16	17 耳鼻科検診	18 6年生全国学力状況調査 3・5年適性検査 課外金管(5・6年)	19 防犯パトロール顔合わせ会・安全教室 眼科検診	20 課外金管(5・6年)	21 学習参観・学級懇談会・PTA総会	22
23	24 職員研修(5限後下校)	25 課外金管(5・6年)	26 心臓・血液検査(1・4・5年) 1年生を迎える会	27 3年生交通安全教室 課外金管(5・6年)	28 職員研修(5限後下校)	29 昭和の日

※PTA主催の歓送迎会は、新型コロナウイルス感染拡大防止対策のため中止となりました。

※感染拡大防止対策のため、行事等を変更する場合があります。その場合は、学校メール等で随時連絡をいたします。

※「マスクの着用」について、国や市の方針を受け、児童や保護者と共通理解を図りながら実施してまいります。始業日からしばらくの間は、今まで通りのマスク着用をお願いいたします。

※春休み中の連絡等は、平日の8時10分～16時40分に、青海小学校（025-562-2027）をお願いいたします。

全員が元気に新年度を迎えることを心より願っております

（文責 校長 秋山伸宏）